

アンケート

3人の方々の発表がありました、それをもとにお互いの話し合いがもう少し時間があるといいと思いました。フロアと意見の交換もおおいにあるといいのでは!!

アウトメディアの活動に参加したいと思いました。

ありがとうございました。

ありがとうございました。これからの関りを考えさせられました。

シンポジウムの設定時間が超過していたので、時間をある程度は守ってほしかった。大変良い話でしたが。内海先生のコメントはさすがだなと思いました。

シンポジウムは各アウトメディアの紹介、実践発表でした。シンポジウムの時間はなかったのですね。もっと時間があると良かったすばらしい学びの場となりました。すばらしい活動を応援する親、大人を増やす活動をしていかなければと思いました。

スマホの普及は、国として取り組んでいるように思えます。スマホ社会は避けられないものとなるでしょう。この中で、どう取り組み、どう融合していくのかを検討していくべきかと思います。

すみません。わかりやすかったのですが、もっと新たな情報もあるとよかったです。

とてもためになりました。また参加したいと思います。

また、参加させていただきます。

またこのような講演会をしてほしい。

また次回も伺いたいです。小さな子供を子育て中の親にも もっと案内して参加してほしいです。シンポジウムの中のスクリーンが見にくかった(明るくて)

メディアがダメということを知ることで伝えるだけでなく、子どもがメディアから離れるための取り組みが必要だということがわかりました。勉強になりました。ありがとうございました。

メディアは人口規模に関わらず、子どもたちとの生活に密着しているため、メディアによる生活リズムの乱れ等、困り感を抱える親や保育士さんを話すことが増えたように感じています。そのため、このような「メディアと子ども」の関わり、影響とどうしたらいいのか学ぶことができ、とても貴重な時間になりました。またこのような機会があれば参加したいです。

もう少し話を聞きたいと思いました。

各地域で講演してほしいです。学校教育にも介入して欲しい。

覚悟を持って、一人で取り組むよりも集団で取り組む必要があると思いました。啓蒙活動も、もっともっと必要。

貴重なお話を聞く機会をありがとうございました。

宮崎にたのもしい大人がもっと増えるように考えてできることをしていきます。全国にもっとこの会の宣伝をしていくべきでした!!

現在メディア化が進んでいるということを私自身も実感しており、10代20代では、SNSでの利用が多くなっていると感じます。

今後子どもができた際は、メディア漬けにならないよう、子どもの目を見て一緒に成長していきたいと思いました。

講演 もう少し聞きたかったです。調査結果 もう少しわかりやすい内容、グラフだとよかったです。シンポジウム 宮崎でもいろんな活動をされている団体があるんだということを知りました。ありがとうございました。

講演の時間がもっと欲しかった。大変にありがとうございました。ライトが明るすぎて映像がよく見えませんでした。勿体なかった。

講演をもっと聞きたいと思いました。このような機会がもっともっと増えることを望みます。

講演会の時間が短く、もう少し聞きたかった。

講演時間が短く、もっとゆっくり聞きたかったです。

高校生に聞いてもらいたい内容でした。すでに遊びが足りなかった子供、スマホ漬けの子どもたちの関りが知りたいです。

今日は、とてもためになる講演でした。現代の便利すぎる世の中で子育てするのは大変だと痛感しました。自分は子育て終わっていますが、子どもたちの子(孫にあたりますが)はどうなるのか見守ってあげたいです。

子どもの育ちに必要な4つの柱・・・このシンプルな事柄の大切さを痛感しました。

子どもの現状がよくわかり、遊びの大切さ、を改めて知ることができました。
支える大人がもっと増えることが大切だなと思いました。大人の問題としてもっと情報共有しなければ・・・
私も遊びたいです。
時間が足りないのか、それぞれが時間内に収められないのか？少し残念。
自分の時間があまりなく、短時間でしか聞くことができませんでしたが、たくさんの学びがありました。また次回は時間を作り参加したいです。ありがとうございました。
実際の活動の映像・写真が分かりやすくてよかったです。プレーパークのお話は「プレーパークとは」という全体像の（どんな構造でやっているのか）お話をいただけるとわかりやすかったな・・・と思いました。
実体験が大切であること。心からそう思います。子育て支援で関わる親や、子育て中の息子夫婦に聞かせます。勉強になりました。シンポジウムは、実践継続のすばらしさを感じた続けていってほしい。
色々勉強になりました。ありがとうございました。
親の意識を変えていくことが最初の取り組むべき課題だと感じています。
世の中が大きく変化していく中、本来の人間の在り方が一層大切になると感じました。
多くの保護者に知っていただく必要があると思いますが、知ってほしい方には届かない（届きにくい）もの・・・どうすれば・・・まずは活動します。
知らなかった活動を知ることができました。ありがとうございました。
調査結果、いまいち結果反映がわかりづらいです。それぞれのプレゼン自体はとてもよかったですし興味深かったのですが、この3人の方をベースにして、テーマを設けてトークがあると、色々なお話が聞けて相乗効果でよかったかと思う。
内海先生のお話がわかりやすくて、とても参考になりました。地域での取り組みがあったのですね。
内海先生のスライド資料が欲しかったです。（絵本は省いても）すばらしい企画でした。ありがとうございました。
内海先生の講演が聞いて良かったです。もう少し時間をとってもらってもよかったかもしれないなあと感じました。時間は計画通りに終わっていただきたいです。次の予定などもあって、最後は集中できませんでした。
乳幼児健診でもスマホを使用している児や保護者が目立ちます。今日の講演を聞いてすこしでも親子に伝えられたらいいなと思
保護者、親が思いを共有できることが大切だと感じました。価値観の多様化と言われますが、子どもを中心に考えることが大切で
本日はありがとうございました。勉強になりました。
本日は大変勉強になりました。ありがとうございました。
娘にも話してやりたいと思いました。
来場者の中に実際子どもを持つ親（育てている最中の親）はどれくらいいるのかと思いました。内容がすごくためになったので。託児もできたらよかったと思いました。やっぱり訴えかけたいのは、保育関係者だけでなく、子育てしている親たち、おじいちゃん、おばあちゃんたちですね。メディア漬けにならないように、メディアから離れざるをえなくなるような街の施策や環境や雰囲気づくりになっていけばいいなと思いました。調査報告、分かりにくかった。